

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari hasil penelitian yang dikemukakan penulis, kiranya dapat diambil kesimpulan, antara lain:

1. Nama dari surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* merupakan *tauqīfī* dari Nabi Muhammad SAW. Nama tersebut telah ada pada masa permulaan Islam berdasarkan kesaksian *athar* dan sejarah. Bahkan, semua nama surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* dalam al-Qur'an telah disebutkan dalam hadits Nabi SAW.
2. Kata-kata yang dipakai menjadi nama bagi surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* kebanyakan diambil dari suatu kata yang terdapat di dalam surat tersebut, yang berkenaan dengan suatu hal yang amat penting yang hanya dibahas dan lebih banyak diuraikan dalam surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl*.
3. Nama surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* semuanya menunjukkan adanya hubungan dengan kandungan dari surat yang dinamainya. Hubungan yang dimaksud yakni nama tersebut tidaklah mewakili kandungan makna surat secara keseluruhan dan utuh, akan tetapi hanya memiliki keterkaitan dengannya pada beberapa bagian tertentu. Meski begitu, keterkaitan ini terletak pada tujuan umum surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl*, dan nama tersebut menjadi sebuah ciri khas bagi surat yang dinamainya, serta menjadikan surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* memiliki karakteristik tersendiri.

B. SARAN

Penelitian tentang *munāsabah* antara nama dengan kandungan makna surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* ini tentu saja sangat jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, diharapkan dilakukan penelitian dengan tema yang sama, agar dapat diraih pemahaman yang lebih mendalam mengenai *munāsabah* ini baik dengan inti pembahasan yang sama maupun membahas varian yang berbeda pada surat yang berbeda pula. Karena dengan dilakukan penelitian ulang dengan menggunakan pendekatan yang berbeda akan didapatkan kesimpulan yang berbeda pula.

Oleh sebab itu, dalam kajian ini penulis hanya mengupas sebatas surat-surat *al-Sab'u al-Ṭiwāl* dengan langkah-langkah yang telah ditempuh oleh penulis saja, dengan tujuan minimal bisa dipahami serta bisa dijadikan acuan sebagai dasar untuk kajian studi al-Qur'an.

Kemudian, saran yang diberikan demi kesempurnaan penelitian ini akan selalu diterima dengan tangan terbuka, demikian pula kritik yang membangun dalam penilaian-penelitian ini, akan selalu dinanti sebagai bahan pertimbangan. *Wa allahu a'lam bi al-Ṣawāb.*